



LES VOYAGES SCOLAIRES

Il est important pour les enfants avec la dyskinésie ciliaire primitive (DCP) de participer aux activités scolaires et ils doivent être encouragés à partir en voyage scolaire.

Si c'est une excursion d'une journée, assurez-vous que votre enfant a ses médicaments avec lui et qu'il aura suffisamment de nourriture et de boissons pour la journée. Il est important que l'enseignant en charge soit conscient de l'état de l'enfant et qu'il soit conscient de toute limitation que votre enfant pourrait avoir.

Si votre enfant fait un voyage résidentiel, arrangez-vous pour rencontrer la personne responsable du voyage.

Il est important que votre enfant continue de faire sa kinésithérapie respiratoire – vous devrez peut-être former un enseignant et leur donner l'autorisation écrite de lui donner un traitement ou de les accompagner en tant qu'assistant si cela peut être organisé.

Assurez-vous que votre enfant a ses médicaments (vaporisateur, lavage du nez...) avec eux. Il peut être utile de lui fournir des sacs jetables pour y déposer les mouchoirs usagés.